

Lahnpost, 24. 09. 1980

Lions auch in Limburg

-dr- LIMBURG. 23 Einwohner aus Limburg und Umgebung gründeten in der Stadthalle einen eigenen Lions Club. Zwölf von ihnen waren bisher Mitglieder bei den Lions Clubs in Diez und Weilburg. Neben Landrat Wuermeling und Bürgermeister Kohlmaier traten u. a. auch JHK-Präsident Fischer, Weihbischof Pieschl sowie Vertreter aus Wirtschaft, Banken und Bundeswehr dem neuen Limburger Club bei, der sich zu den Zielen der Lions bekennt: dem Staat, der Gemeinschaft, Armen und Bedürftigen zu dienen. Unter diesen Aspekten bejahte Bürgermeister Kohlmaier eine Frage des Distrikt-Governors Dr. Keinath (Bad Vilbel), ob der Club in Limburg aktiv werden könne.